

GROUPE ZIBURU BIZI 2020

Rappelons un pilier de la politique que nous menons sur Ciboure, et que nous avons affirmé dès notre installation : la notion d'équité. Toutes nos actions sont guidées par ce principe, notamment dès qu'il est question d'attribuer de l'argent public. C'est la raison pour laquelle dès notre arrivée, nous avons travaillé avec les associations pour mettre en place des dossiers de demande de subventions, à l'instar de ce qui est effectué dans la plupart des collectivités. Nous avons d'ailleurs été très surpris de ne pas trouver trace de tels dossiers. Cela nous permet :

- De savoir ce qui est versé, à qui ;
- De répartir les dotations de façon équitable et juste ; et pour ce faire, nous nous basons sur des critères objectifs, et non sur nos appréciations personnelles.

Cela nous permet de garantir au contribuable la traçabilité de l'argent public, mais également l'égalité de traitement. Nous n'avons jamais discriminé une association cibourienne pour quelque motif que ce soit, et nous les traitons toutes sur un pied d'égalité.

Une nouvelle fois, Michel Péry, désormais suivi par Henri Hirigoyemberry, tente de faire de la récupération politique sur le dossier Bikaleak. En effet, lors de sa campagne en 2020, il avait promis l'annulation de ce permis de construire.

Aujourd'hui, il s'interroge sur nos compétences en matière d'urbanisme. A nous de lui retourner la question, afin qu'il nous explique comment, techniquement, une commune peut retirer un permis de construire qu'elle a déjà accordé, une fois les délais de retrait épuisés ?

Ce permis, nous en avons hérité de l'équipe précédente, et nous avons bien été obligés de le défendre.

Et ce que Monsieur Péry ne mentionne pas, par contre, c'est qu'à trois reprises, les riverains et associations ont été condamnés pour recours abusifs sur ce projet (4200€).

Aujourd'hui, ce permis doit être rejugé ; le juge administratif a soulevé des points non conformes mais régularisables, qui ne remettent pas en cause tout le projet.

En septembre, ce sont 8 familles cibouriennes qui vont pouvoir accéder à un logement accessible et de qualité.